

422/J

der Abgeordneten Platter  
und Kollegen  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend mangelnde PKW-Ausstattung der Gendarmerie in Tirol

In den vergangenen fünf Jahren wurden im Bundesland Tirol ca. 120 zusätzliche Beamte in den Gendarmeriedienst aufgenommen, um sowohl die jahrelange personelle Unterbesetzung der Dienstposten auszugleichen als auch dem Sicherheitsbedürfms der Bevölkerung Rechnung zu tragen. Leider konnten im Verhältnis dazu nicht genügend Dienstfahrzeuge bereit gestellt werden.

Aufgrund der mangelhaften PKW-Ausstattung haben einige Gendarmerieposten, wie beispielsweise der GP Matrei am Brenner mit 11 Beamten, der GP Kaltenbach mit 10 Beamten und der GP Haiming mit 8 Beamten, nur jeweils ein Fahrzeug zur Verfügung. Gerade in ländlichen Gebieten ist eine ausreichende Motorisierung notwendig.

In diesem Zusammenhang richten nachstehend unterzeichnete Abgeordnete an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage:

- 1) Ist Ihnen die mangelnde PKW-Ausstattung der Gendarmerie in Tirol bekannt?
- 2) Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um diese Ausstattungsmängel zu beheben?
- 3) Werden Sie zusätzliche Dienstfahrzeuge für die Gendarmerie in Tirol zur Verfügung stellen? Wenn ja, wann ist damit zu rechnen?